

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Sube

Esteban Morales



19/07/2017

Es el alcalde de Puente Genil, uno de los diez municipios andaluces galardonados por la Junta de Andalucía por su labor de difusión de las buenas prácticas educativas, dentro de la VI convocatoria de los premios Educaciudad. Los premios reconocen la labor realizada por los municipios en la prevención del absentismo escolar, la lucha contra el abandono y el estímulo a la continuidad.



www.eldiadecordoba.es

El PP insiste en que se ponga en marcha la segunda línea de autobús urbano

Los populares diseñan un itinerario que parte desde la piscina cubierta y pasaría por Santo Domingo hasta la carretera de La Rambla



José Manuel Cabezas 19 Julio, 2017 - 02:33h

El concejal del PP Sergio Velasco insistió ayer en las propuestas realizadas por su grupo municipal para la mejora del servicio de autobús urbano en Puente Genil, unas medidas que, desde su punto de vista, deberían tenerse en cuenta en el pliego de condiciones de la próxima concesión del servicio cuyo contrato expiró el pasado mes de enero, y que pasan por la creación de una segunda línea para dar una mayor y mejor

cobertura a determinadas zonas de la localidad por las que no pasa el autobús.

Velasco explicó que frente a la propuesta del equipo de gobierno de ampliar el recorrido de la línea que une el barrio de Miragenil con el Hospital de Alta Resolución, que supondría un incremento del tiempo de viaje, "apostamos por una segunda línea que partiendo de la piscina cubierta pasaría por Santo Domingo hasta llegar al polideportivo, subiendo por Cortes Españolas y Cristóbal Castillo, cruzando hasta la carretera de La Rambla por la zona de los centros comerciales situados a las afueras del casco urbano". "Creemos que esta

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es



línea Norte-Sur, que complementaría a la única actual, equilibraría el servicio, con unos itinerarios de unos treinta minutos de duración, con salida cada hora de los extremos de las líneas y con puntos de intersección entre ambas que también permitirían realizar transbordos a los viajeros con el mismo billete", afirmó. El edil del PP justificó la apuesta de la piscina cubierta como punto de inicio o final de la segunda línea por ser un lugar al que acuden muchas personas mayores.

"Esta medida debe ir acompañada de una modernización del servicio, con la incorporación de vehículos nuevos que sean accesibles para personas con movilidad reducida, la aplicación de nuevas tecnologías como el telecontrol de acceso y la dotación de GPS en los vehículos con una aplicación que permita saber los horarios y la localización de los autobuses".

Más pistas para el pabellón

El edil del PP Sergio Velasco también aludió al futuro pabellón multiusos que se construirá en unos terrenos aledaños al colegio Castillo Anzur y lamentó la falta de información a los grupos sobre el proyecto. Velasco recordó que el argumento dado por el PSOE en enero a la propuesta del PP de levantar el pabellón junto a la piscina cubierta "era que había que cambiar la calificación del suelo, cosa que entonces criticaron y ahora es precisamente lo que parece que se va a hacer". "Somos partidarios de que esa nueva infraestructura no cuente con una única pista, ya que dada la cantidad de deportes que se practican y las numerosas disciplinas deportivas no estaría mal que hubiera una pista central y espacio para pistas accesorias", anotó.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

EL PP solicitará al pleno la revisión de la normativa de Protección Civil después de 17 años

Virginia Requena 18/07/2017

El Partido Popular de Puente Genil llevará al pleno de julio, que se celebrará el próximo lunes 24, una moción para que se exija el cumplimiento de la normativa sobre Emergencias y Coordinación de Protección Civil en Puente Genil, ya que la última revisión que se hizo data de 1999.

Según explicó, en comparecencia de prensa, el concejal del PP, Sergio Velasco, "el espíritu de la norma es que se adecuen los recursos de los que se disponen actualmente" en Puente Genil, por ejemplo, durante estos años se ha dotado de un hospital, con el que no se contaba en aquella época. EN GRUPO COMUNICA toda la información, (14.30 y 20.30 horas).

La Protección Civil es un servicio público esencial para el ciudadano, para contribuir de manera efectiva a su seguridad. Con el fin de ofrecer una respuesta adecuada ante los distintos tipos de emergencias y catástrofes, ya estén originadas por causas naturales, o derivadas de la acción humana, de manera accidental o intencionada.





www.puentegenilnoticias.com

20 candidatos aspiran a ser elegidos Miss y Míster Puente Genil

Redacción18/07/2017

La Asociación Comercio de Puente Genil, tras haberse cerrado el plazo de inscripciones ha seleccionado a los 20 candidatos, 10 hombres e igual número de mujeres, quienes han superado los requisitos. Aspirantes a los títulos de Miss y Míster, el próximo 4 de julio. Cuentan con el aval de la organización que cuenta en España con los derechos Wordl Spain. Hoy mismo, según ha podido saber GRUPO COMUNICA, arrancan los ensayos para preparar las coreografías de los aspirantes.

A pesar de las críticas recibidas y de las peticiones por parte de la agrupación local de Izquierda Unida, la Federación Local de Asociaciones de Mujeres y de la concejala de Igualdad, para que se prohibiera el concurso, la organización ha continuado adelante, porque según su directiva "no podemos, ni debemos consentir que nuestro esfuerzo y dedicación sea etiquetado como indolente en temas de igualdad". Asegurando que la está adaptada" conforme a las leyes".